

桃陵中だよい

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
7月号 令和2年7月1日

学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ

社会に貢献する 生徒を育む』

出会いを大切に

今日から7月です。“さらに、さらにもう一步”もとの学校生活へ戻りつつあります。学級では、生徒会の代表委員や専門委員会のメンバーも決定して、第1回の代表委員・専門委員会が実施されました。部活動でも1年生も入部して、三学年そろっての活動が始まり、体の慣らしを終えて、本格的な練習（活動）になってきています。

今みなさん伝えたいことは、“この出会いを大切にしよう！”です。学校では学級や班で、生徒会で、部活動などで様々な多くの人と出会って共に活動します。その中には同級生だけではなく、先輩や後輩、そして先生（教職員）がいます。人の顔がみんな違うように、人の考え方や感じ方もみんな違います。この違いを感じた時に、相手の立場に立ってしっかりとコミュニケーションをして欲しいと思います。時間をかけて納得するまでコミュニケーションしましょう。うまくいかないときは、友達や先生（教職員）、そして家族と相談してみてください。それを乗り越えられるとあなた自身が、少し成長しているかもしれません。本校の目指す生徒像は、『支え・励まし・高めあう 桃陵中学生』でしたね。支えたり・支えられたり、励ましたり・励まされたり、お互いに高め合いましょう。

いよいよ7月9日（木）10日（金）に「第1回定期考查（5教科）」があります。2、3年生にとっては、学校臨時休校の家庭学習の期間を合わせると約4ヶ月ぶりですね。1年生にとっては、もちろん初めての「定期考查」となります。テスト前の一週間は部活動もなく、学習に打ち込む期間です。6日（月）7日（火）8日（水）の「テスト前放課後学習会」をうまく活用してください。

＜保護者の方へ＞

今週より、月曜日は45分6時間授業で、放課後に学習会（五教科を順に）を開催します。火曜日・水曜日・金曜日は45分7時間授業をします。木曜日は45分6時間授業で、家庭学習課題の日（部活休養日）としています。



また、7月2日（木）15時より本校体育館にて、「進路保護者会」を開催いたします。内容は「昨年度の進路状況」「1年間の進路に関する予定」「公立高校の入試制度」「私立高校の入試制度」「総合支援学校について」「国の就学資金・京都府の修学資金について」などですが、併せて「今後の教育課程や学校行事」についても説明いたします。

裏面には7月行事予定を掲載しております。

